



---

## Las mercancías del aeropuerto crecen un 20,7% en seis meses

El tráfico de mercancías transportado en el aeropuerto de Zaragoza sigue creciendo y en el primer semestre del año la carga ha aumentado un 20,7% respecto al mismo periodo del año anterior, hasta las 39.237 toneladas, según informó Aena. El aeropuerto de Zaragoza se consolida como el tercer aeropuerto de la red española en transporte de mercancías, tras el Adolfo Suárez Madrid-Barajas y el aeropuerto de Barcelona-El Prat. En cuanto al tráfico de pasajeros, Zaragoza registró 32.572 usuarios en el mes de junio y 188.588 en el primer semestre de año. Las operaciones totales del aeropuerto en lo que a pasajeros se refiere han sido 669 en junio y 3.329 de enero a junio.